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平成２６年度第１回理事会 議事録 

 

日 時 平成２６年４月２０日（日） 

場 所 千葉県総合スポーツセンター陸上競技場会議室 

出席数 ２４名 

開 会 午後３時 

 

１ 会長挨拶（大岩会長） 

 

４日間にわたる県記録会開催に尽力いただき感謝する。問題なく進行していると報告を

受けている。３月２５日に登記を完了し、一般財団法人千葉陸上競技協会が発足した。 

予算をはじめ重要な事項が議事として用意されている。慎重審議をよろしくお願いする。 

 

２ 議事（議長 大岩会長） 

 

 報告事項 

 

（１）関東陸上競技協会理事会について（市東理事） 

  資料参照 資料について説明 

  詳細資料は回覧にて確認 

 

（２）千葉県体育協会評議員会ついて（立澤評議員） 

  資料参照 資料について説明 

  詳細資料は回覧にて確認 

 （質問）スポーツセンターの運営について、まちづくり公社と体協はどう関わるのか？

（藤原副会長） 

 （回答）従来どおりである。（立澤評議員） 

 

（３）各専門委員会より 

 (1)総務委員会（市東委員長） 

   特になし 

(2)競技運営委員会（立澤競技運営委員長） 

  ・４月６日（日）審判講習会を開催し、多くの審判員の出席を得た。 

  ・平成２５年度審判員出欠統計一覧  配布資料のとおり 

 (3)強化委員会（岩本強化委員長） 

   特になし 

 (4)施設要器具委員会（森井施設用器具委員長） 

  ・施設、用器具の老朽化が進んでいる。更新、修繕について調整する 

 (5)高体連より（木内専門委員長） 

   特になし 
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 (6)中体連より（舟橋専門委員長） 

  走り高跳びのマット等、施設の更新を希望する。 

 （回答）本年度写真判定装置、マット、芝生養生等、７０００万円の県の予算がついて

いる。 

 （補足）執行が早まるように要望する。（大岩会長） 

 

（５）その他 

  「未来（あした）への道 1000km 縦断リレー2014」について（髙木専務理事） 

  資料参照 資料について説明 

 

 

 協議事項 

 

（１）平成２６年度予算（案）について（事務局） 

  一般財団法人化後３月中は金銭の動きはなく、４月１日からの平成２６年度の会計で

審議をお願いする。 

  資料参照 資料について説明 

  異議なく原案どおり承認された。 

 （補足提案）①及び②（事務局） 

  ①資金を有効に活用したい。老朽化したＯＡ関係の更新を行う。 

 （質問）財源はどうするか？（大岩会長） 

 （回答）法人化拠出金または特別会計から執行を予定している。（事務局） 

 （補足）高体連からもお願いしている。競技場で使用するＰＣを更新する必要がある。 

                                （木内常務理事） 

  異議なく承認された。 

  ②国際駅伝(番組制作協力金)、国際クロカン(主管料)について、効果的に運用するため

特別会計から一般会計に変更する。 

 （補足）運用法用については特に決まっていない。一般会計でよい。（藤原副会長） 

 （意見）一般会計でよい。（大岩会長） 

  異議なく承認された。 

 

（２）専門委員会委員長の選任について（髙木専務理事） 

  資料参照 資料について説明 

  異議なく原案どおり決定した。 

 

（３）栄章等贈与候補者について（髙木専務理事） 

  資料参照 資料について説明 

  異議なく原案どおり決定した。 
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（４）その他 

   特になし 

 

 

３ その他 

  

 （要望・意見）鴨川市陸協として県民大会を誘致したい。 

盗撮問題がある。カメラエリアを設定したほうがよい。（塩谷理事） 

 （意見）高体連ではカメラエリアの設定を予定している。（木内高体連委員長） 

 （意見）千葉陸協開催大会でも検討する。（髙木専務理事） 

 

 

  閉会 午後４時９分閉会（閉会時 ２４名） 


